
 

 

 

 

 

Reunión con el Colegio Público de Abogados de CABA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El día Martes 25 de Junio se realizó una reunión en el  Colegio Público de la Abogados de la Capital 

Federal en la cual participaron, por el Colegio de Abogados: el Prosecretario General,  Dr. Alberto 

Biglieri;  el Gerente de matrícula, Dr. Javier E. Álvarez Caches; el Gerente de Legales Juan Pablo 

Echeverría; por el Registro de la Propiedad Inmueble de la Capital Federal, los Directores Esc. 

Bernardo Mihura de Estrada y Dra. María C. Menvielle y el asesor Dr. Leonardo Iucciolino. 

 

El encuentro abordo temas vinculados a la actualidad registral, aquellos que impactan directamente 

en el ejercicio profesional de los matriculados. Entre ellos, el análisis de la experiencia con el 

sistema de carga de Presentación Digital de Documentos que permite acceder a las imágenes de 

asientos registrales de manera inmediata luego de realizar una inscripción, se trata de una iniciativa 

que, mejora la eficiencia y transparencia en los procesos registrares. 

 

Se debatió sobre la simplificación del proceso de presentación digital de minutas, también se 

contempló la propuesta de implementación  de un sistema de legalización automática para agilizar 

los trámites garantizando la vigencia de la matrícula.  

 

Otros temas a tratar fueron la adecuación de nuevas disposiciones técnico registrables que afectan a 

la actividad de los profesionales, como la gestión de inhibiciones generales de bienes en proceso de 

determinación de capacidad, conforme a la DTR 6/2024. Finalmente se trató la relevancia de la ley 

27.739 referida al carácter de sujetos obligados de los abogados. 

 

Todos los puntos expuestos en dicha reunión prometen simplificar los trámites,  se traducen en un 

avance beneficioso para ambas partes,  tanto como en fortalecer la relación colaborativa entre el 

Colegio y el Registro.  

 

 

 


